



**Misioneras Inmaculada Concepción**  
**C/ Matías Romero Mz.398 Lt.5**  
**Col. S. Lorenzo Tezonco**  
**09900 Iztapalapa México DF**

Al Gobierno General y hermanas de la congregación.

Muy apreciadas todas:

Las hermanas de México, queremos expresar nuestra profunda gratitud a toda la Congregación por la solidaridad y cercanía, expresada en: Llamadas, correos electrónicos, oraciones y ayuda económica. En estos momentos de convulsión, es confortante sentir la unión y la fraternidad que nos sostiene y nos hace fuertes.

Agradecemos los miles de gestos para con el pueblo Mexicano, son aliento de vida que conectan con las familias afectadas por los terremotos ocurridos el 7 y 19 de septiembre en las zonas de Chiapas, Oaxaca, CDMX, Morelos y Puebla. El costo en vidas humanas, hasta el momento, según las estadísticas van 350 personas aproximadamente de distintas edades; las pérdidas materiales son incontables.

También expresamos nuestra gratitud a Dios porque ninguna de nosotras, hemos recibido daños físicos y las casas donde habitamos permanecen intactas, cuando, no lejos de nosotras, hay tanta destrucción que nos tiene consternadas. No dejamos de encomendar a Dios a tantas familias sumidas en el dolor y la angustia, a quienes haremos llegar la valiosa ayuda que nos están haciendo llegar. Muchas gracias a cada una!!

Las abrazamos a todas y nos seguimos encomendando a María Inmaculada y a M. Alfonsa, que su intercesión nos anime a seguir adelante.

Con cariño  
MIC- México

Salina Cruz, Oax a 21 de Septiembre del 2017